

## Aún en terreno verde: el dólar cae tras impulso inicial y toca por sobre los \$910 durante el juevesoperativo antes de fin de año

**L**a decisión del Banco Central Europeo (BCE) de rebajar los tipos de interés en 0,25 puntos hasta el 4,25%, fue de los datos esperado por los analistas e inversores, quienes preveían que el anuncio movería el valor del dólar a nivel global.

En este contexto, durante los primeros movimientos del día de ayer jueves, el billete verde tuvo una ligera caída para luego repuntar hasta los \$915. Sin embargo, con el pasar de los minutos este impulso se fue diluyendo hasta que a las 10:59, el tipo de cambio alcanzaba los \$911,48 (+\$2,98), según datos de la Bolsa Electrónica de Chile.

Respecto al precio del cobre, este “continúa cerca de los últimos máximos tras el repunte de ayer, pero sin mayor movimiento”, mientras que el Dollar Index registró algunas caídas para luego volver a terreno verde “incentivado por la apreciación del euro tras haber bajado la tasa de interés el Banco Central Europeo, pero dejando pocas señales de próximas bajas en el muy corto plazo”, destacó el analista de estudios de Capitaria, Ricardo Bustamante.

En otras materias, los nuevos datos del mercado laboral en Estados Unidos apuntan a que las solicitudes de subsidios para casos de desempleo subieron hasta las 229 mil, por sobre la baja proyectada a 220 mil.

“Si observamos un aumento en estas peticiones por desempleo, podría generar que nuestra paridad siga alcista, ya que actualmente el mercado está fijándose mucho en cuáles serán los próximos movimientos del Banco central de EEUU”, señaló durante la mañana la estrategia de mercados XTB Latam, Francisca Hurtado.

